
Pouvons-nous devenir comme Jésus? 
Question: 
Bonjour, si les informations de Bobs sont correctes, quand il a mentionné que Jésus était 
un messager, tout comme les êtres supérieurs qui le contactent avec toutes ces 
informations. Alors, pourquoi Jésus nous a-t-il dit qu’il était le fils de Dieu ou un avec 
Dieu ou un seul et même avec le père, le fils et le Saint-Esprit, c’est-à-dire la trinité, 3 
personnes en une, Dieu. 
Je veux dire, pourquoi dirait-il tout cela, alors qu’il ne nous induisait pas en erreur, étant 
un exemple parfait d’un être humain? Pourquoi n’a-t-il pas simplement dit: Je suis un 
messager de Dieu, ici pour nous instruire? Peut-être que Bob pourrait répondre à cette 
question? 

Réponse: 
Je ne suis pas en désaccord avec vous. J’ai fait la remarque que Jésus, l’homme et Jésus 
l’esprit du Christ – sont deux choses différentes. Jésus, l’homme, était un prophète 
merveilleux, qui a atteint l’illumination. Cela lui a permis d’agir comme Jésus l’esprit du 
Christ – une personne complète. Là où nous nous trompons, c’est que nous ne pouvons 
pas comprendre que nous avons tous cette capacité de devenir l’esprit du Christ. 
Jésus a dit clairement dans ses enseignements, que nous pourrions tous devenir comme 
lui. C’est l’église qui a construit cette barrière entre nous et l’esprit du Christ, pour nous 
faire croire que nous ne pouvons jamais être comme lui. Mais Jésus a clairement 
indiqué, que nous pourrions devenir comme lui – un être parfait. 

Ainsi, Jésus et nous, devenons conscients et attachés à Dieu (notre père, le créateur de 
tout, notre soi supérieur et le saint « esprit » qui est notre connexion de notre corps 
physique à notre soi supérieur). 

C’est difficile à comprendre au début, mais vous avez ces trois choses en vous, en 
attendant juste que vous leur permettez de se concrétiser. 

Vous avez le père – Dieu, le fils – la pensée supérieure (qui est votre aspect personnel de 
Dieu), et le Saint-Esprit – la connexion à votre pensée supérieure. 

C’est ce que j’essayais d’expliquer. 

C’est ce que Jésus essayait d’expliquer. 

Merci, Bob Sanders 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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